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令和４年度 芳賀町学校運営協議会(分科会)会議録 

日 時 令和 ４ 年 ６ 月 ２４ 日 （ 金 ） １０ ： ００ ～ １１ ： ３０   

場 所 芳賀町立芳賀北小学校 会議室 

出席者 

［町学校運営協議会委員］ 

 阿久津 友希  森島 規仁  岩村 智織  岡田 由美子  黒﨑 浩一 

（協議会委員出席  ５ 名） 

［学校関係出席者］ 

 小堀 隆（校長） 手塚 幸子（教頭） 大関 勲（教務主任） 冨士井 慶（地域連携教員） 

司 会 手塚 幸子 書 記 大関 勲 

概 要 

１ 開会                  １０：００ 

２ 校長あいさつ 

３ 懇談                  １０：１０～１０：４５ 

   ・学校経営構想の進捗状況   

・学校運営上の諸問題 

４ ６年代表児童との懇談       １０：４５～１１：００ 

５ 自由懇談               １１：００～１１：３０ 

６ 閉会                  １１：３０ 

協議事項 

１ 開会 

２ 校長あいさつ 

６月に入り、様々な学校行事が始まった。子どもたちは、行事を通して成長している。生涯学習課から 

は、ざっくばらんに話してほしい、と言われているが、学校のためになることを話し合いたいと思っている。 

よろしくお願いします。 

３ 懇談 

   ○学校経営構想の進捗状況及び学校運営上の諸問題を校長から説明 

  ①学び合い学習について 

今までのような講義形式の授業ではなく、課題を解決するために必要なものを自ら探し出す形式に 

     なっている。まわりと教え合いながら学力を高め、豊かな心を育てているところだ。 

  ②各種行事について 

      宿泊学習を実施できた。４年、５年の活動を学校だよりで確認してもらいたい。どちらも施設の方に 

     褒めていただく場面が多かった。協力して活動することが意識できるようになっていると感じる。昨日 

     の人権の花贈呈式でも、よく話が聞けている、と褒めていただいた。できない事もあったが、これから 

     の課題として、学校生活を送らせたい。 

  ③教職員の様子について 

      内密でお願いするが、現在、傷病休暇をとっている教員が一名いる。教職員が足りていない状況 

だ。皆さんのお知り合いで、代理になれる方がいれば、ぜひ、お知らせ願いたい。 

 



   ○自治会授業計画について、黒﨑委員から説明 

  黒崎委員：子どもたちに関係のある行事を入れてみた。伝統芸能を継承するためにも、ぜひ、 

       子どもたちに紹介してもらいたい。 

    教頭：今年度は、お祭りを実施するのか？ 

  黒崎委員：今までとは違う形になるとは思うが、実施する方向。 

    教頭：子どもたちは何かをもらえると、すごく喜ぶ。出かけることで、地域と関われるの 

       ではないか。 

  森島委員：お囃子、太鼓を教える人材が途切れている状態だ。 

  黒﨑委員：コロナ禍で間が空き、人が集まらなくなってしまった。スポーツ大会のチームが 

       組めない状態。次年度からはやり方を変える予定だ。町全体で進めている居場所 

づくりも動き始めている。 

  岩村委員：書道教室が開催されていて、大人も通っている。 

  黒﨑委員：どの地区の子どもでもいいので、参加させていきたい。子どもが来れば、親も来て 

       くれるはずだ。 

       別件だが、学校経営構想の形式が町全体で統一されていないので比較しづらい。 

    校長：学校ごとに独自性をもたせて作成している。校長が変われば、構想も変わる。 

  岩村委員：教員不足について。先生方の余裕の無さを実感している。 

       行事の引率など、ボランティアでもっと手伝えるものがあるのでは。 

４ ６年代表児童との懇談 

   ○各学級で話し合った事の発表 

  ６－１児童：地域の人たちとしてみたい事、してもらいたい事 

       ・ゴミ拾いなどのボランティア、山登りなどの自然とのふれあい活動をしたい 

       ・授業を参観してほしい ・一緒に体を動かしてほしい ・工作がしたい 

  ６－２児童：地域の人たちとしてみたい事、してもらいたい事 

       ・芳賀町の歴史を教えてもらいたい ・梨狩り、いちご狩りをしたい 

       ・東日本大震災の体験談を聞きたい ・町の食材を使って料理を作りたい 

       ・スタンプラリー、昔の遊びをしたい 

  岡田委員：芳賀東小には、梨農家の話を聞き、梨狩りをする校外学習がある。 

       コロナ禍で現在は行えていないが、北小でも梨狩りができるといいと思う。 

  岩村委員：協力できるボランティア活動はあるか？ 

    教頭：低学年の給食ボランティアをお願いしている。 

    児童：算数の難しい問題を教えてほしい。 

  岩村委員：「学び合い学習」のヒントくらいは出してあげられるかも。 

５ 自由懇談 

    ◆町学校運営協議会内の話合い内容についての情報提供があった。 

   岡田委員：教員不足について。子どもたちが安心して過ごせるように、まわりの大人の力が 

       必要なのではないか。 

    校長：何より人の数を増やすことが必要。正規の教員でなくても、ボランティア等の協力 

       をお願いしたい。 

６ 閉会 

 


